



El presidente Cartes inauguró Residencia Universitaria en Encarnación Pág. 3



Conversatorio con Mujeres Coloradas aborda fortaleza y retos de las mujeres en la sociedad Pág. 2

Rectores de 7 universidades privadas, se reunieron con el presidente de la ANR, Horacio Cartes Pág. 2

Feria Agropecuaria y de Artesanías, organizada por la Comisión Permanente de Mujeres de la ANR Pág. 3

Que hacemos en las seccionales Pág. 2

Dirigentes de Ñemby entregaron 3.110 afiliaciones al presidente Cartes Pág. 2

El presidente de la ANR, felicitó a la primera mujer paraguaya egresada en mecánica de aeronaves Pág. 2

Programa especial por el Día de la Mujer Paraguaya Pág. 4

Oportunidades Universitarias Pág. 3

La ANR rindió homenaje a Héroes Pág. 4

Espacio Salud Pág. 3

Nadadores de Ñembucú se hospedaron en Colorado Róga Pág. 4

Conversatorio con Mujeres Coloradas aborda fortaleza y retos de las mujeres en la sociedad

El pasado martes 25 de febrero, la Junta de Gobierno fue escenario del esperado Conversatorio con Mujeres Coloradas, un espacio de reflexión y diálogo que reunió a diversas mujeres para abordar temas sobre el papel de la mujer en la sociedad, su fortaleza y los retos que enfrentan en distintos ámbitos.

La disertación estuvo a cargo de la Dra. Cristina Muñoz, quien fuera la primera ministra del Ministerio de la Mujer, y quien compartió su experiencia y perspectiva sobre el empoderamiento femenino y la inclusión de las mujeres en cargos de toma de decisiones. La Dra. Muñoz, destacó la importancia de la participación activa de las mujeres en espacios políticos, sociales y económicos para lograr una sociedad más equitativa.

El evento, que se celebró en el salón de Ilustres de la Junta de Gobierno, contó con una gran asistencia, colmándose de público que mostró un gran interés por los temas tratados. Tras la intervención

de la disertante, se abrió un espacio de preguntas y respuestas en el que las participantes abordaron cuestiones sobre el espacio de la mujer en los partidos políticos y en las instituciones públicas, así como los desafíos a los que se enfrentan al buscar una mayor representatividad.

El evento culminó con un emotivo reconocimiento por parte del Dr. Guido Velázquez, director general del Foro Republicano, quien entregó una distinción de homenaje a la Dra. Cristina Muñoz en agradecimiento a su valiosa labor y contribución al fortalecimiento de la presencia de las mujeres en el ámbito público partidario.

Este conversatorio se consolidó como un importante encuentro que fomenta el liderazgo femenino, promoviendo la reflexión sobre los avances logrados y los desafíos que aún persisten en la construcción de una sociedad más justa e inclusiva para las mujeres.



El presidente de la ANR, felicitó a la primera mujer paraguaya egresada en mecánica de aeronaves

El presidente de la ANR, Horacio Cartes, recibió al líder indígena de Mariscal Estigarribia, Orlando Gómez quien fue acompañado de Adelaida Gómez que se especializó en Korea, en mecánica de

mantenimiento de aeronaves. Es la primera mujer que logra esta capacitación. El presidente Cartes la felicitó y le expresó su apoyo.



Dirigentes de Ñemby entregaron 3.110 afiliaciones al presidente Cartes

El presidente de la ANR, Horacio Cartes, recibió a una comitiva de dirigentes de la ciudad de Ñemby, encabezada por la concejala, Gianni Ramírez quienes realizaron la entrega de 3.110 solicitudes de nuevas afiliaciones. A su vez, el titular partidario, agradeció la visita e instó a los mismos, a trabajar unidos para mantener la administración municipal en manos de la ANR



Que hacemos en las seccionales

· En fecha 22 de febrero, de 17:00 a 18:30, los niños de Taekwondo que rindieron por el cambio de cinturón tuvieron un compartir después de clases, contó con una pizzateada, globo loco y mucha diversión.



· Continuando con la vocación de servicio en la seccional 5 de Capital, se llevaron a cabo estudios de electrocardiograma para niños, así como una revisión médica para la presentación en los centros educativos. Se atendieron aproximadamente 150 pacientes.

Rectores de 7 universidades privadas, se reunieron con el presidente de la ANR, Horacio Cartes

Conversaron sobre las oportunidades universitarias que se otorgan fruto de la alianza estratégica. Hasta la fecha se han

entregado más de 700 becas y aún quedan cupos para este año, Infórmate en nuestras redes sociales.



El presidente Cartes inauguró Residencia Universitaria en Encarnación

El presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes, participó de la inauguración de la Residencia Universitaria, depen-

diente de la seccional 165 de Encarnación. En la primera etapa 27 jóvenes estarán hospedados de forma permanente.



Feria Agropecuaria y de Artesanías, organizada por la Comisión Permanente de Mujeres de la ANR

La Comisión Permanente de Mujeres de la ANR, realizó el pasado jueves la Feria Agropecuaria y de Artesanías, en apoyo a productores, artesanos y emprendedores. Dicha actividad se llevó a cabo frente a la sede de la Junta de Gobierno, de 07:00 a 15:00 horas.



Santiago Peña 
@SantiPenap

El tuit de la semana

Hoy es un día de gran emoción porque Hambre Cero en las Escuelas ya es una realidad en todos los distritos del país. No podemos aceptar que un niño pase hambre, por eso asumimos el compromiso de garantizarles una alimentación digna para que puedan aprender, crecer y soñar con un futuro mejor. Pero Hambre Cero es mucho más que un plato de comida. Es el trabajo de nuestros productores, el esfuerzo de emprendedores, el compromiso de las cocineras, el ahorro para las familias y la oportunidad para nuestros niños de recibir la nutrición que necesitan para desarrollarse. Es el Paraguay que se levanta en cada escuela.

Oportunidades Universitarias

Alianza entre ANR y la UNADES para carreras como: administración de empresas, derecho, psicología, ingeniería en higiene y salud ocupacional, educación.



Alianza con la Universidad del Sol.

CARRERA	Matricula	Cuota Normal	Cuota ANR
Administración de empresas		330.000	165.000
Derecho		330.000	165.000
Psicología		330.000	165.000
Ingeniería en Higiene y Salud ocupacional		330.000	165.000
Educación		280.000	140.000

EXONERADA

Más info al 0981 898990

Espacio Salud

El programa "Hablemos de Salud" que se emite a través del 89.9 FM "La Radio que nos Une", con la conducción del Dr. Miguel Olmedo, se puede escuchar todos los lunes y cada semana, un especialista diferente estará en vivo para aclarar dudas que tengan que ver con la salud de la población paraguaya.

invitados especiales, como el Dr. Isaías Fretes, coloproctólogo, con el tema cáncer de colon y la Dra. Brenda Rojas, mastóloga, con el tema Cáncer de mamas, quienes respondieron consultas claves sobre el diagnóstico, causas, síntomas, pronósticos y tratamientos de ambas afecciones.

Las consultas se pueden realizar escribiendo al (0982) 100 663. El programa se emite, los lunes 16:00hs a 17:00hs.

El tercer y cuarto programa, contó con



Programa especial por el Día de la Mujer Paraguaya

Cada 24 de febrero se celebra el Día de la Mujer Paraguaya en conmemoración al gran gesto que tuvieron las mujeres durante la guerra contra la Triple Alianza. En un programa especial por el día de la Mujer Paraguaya, emitido por la 89.9 FM Radio ANR. Estuvieron como invitadas dos grandes referentes de la sociedad, la gobernadora del noveno departamento de Paraguarí, Norma Zárate de Monges y la periodista en audiovisual Andrea Melo. Quienes compartieron un poco de su día a día en el rol más importante de una mujer.

En una fecha tan importante en la que conmemoramos y recordamos a nuestras valientes mujeres paraguayas, mis saluciones, a todas las mujeres de nuestro querido Paraguay. "Yo siempre digo que todas somos valientes porque día a día tenemos nuestras luchas, nuestro trabajo, por alcanzar metas, cuidando a nuestros hijos, somos multifacéticas". Destacó la gobernadora de Paraguarí, Norma Zárate.

También resalto que el departamento de Paraguarí es un departamento que va prosperando, con mucho esfuerzo, con su gente, gente trabajadora, que lucha incansablemente por llevar progreso. "No solamente las autoridades construimos un departamento, una ciudad o un país mejor, lo hacemos todos juntos, con los ciudadanos de bien que quieren trabajar honradamente y con las autoridades que siempre estamos empujando el carro. Orgullosa por lo que estamos logrando las mujeres y también acompañadas siempre de hombres, sin dejarle de lado a nuestros hombres que son también valientes. Yo creo que hoy día las mujeres hemos conquistado espacios muy importantes a través de nuestras luchas, de nuestro ejemplo, de nuestro trabajo, demostramos que podemos hacer muchísimas cosas cuando nos proponemos, orgullosa de ser mujer, orgullosa de estar con guapas mujeres que representan dignamente. Siempre

digo que no todos podemos estar frente a un micrófono, en frente de una pantalla, pero que la gente nos escuche, que la gente nos sienta que las mujeres podemos muchísimo. Es importante darle esa voz de aliento, enfatizo.

Y para concluir, la gobernadora Norma Zárate, insto a todas las mujeres que quieran incursionar en la política es de atreverse, que se animen a soñar en grande, que la política es un don de servicio, de ir a visitar, escuchar a la gente eso fortalece, ver la lucha de las mujeres, las madres, los hombres diariamente, el servicio por sobre todas las cosas es servir desde el corazón.

Además, la periodista Andrea Melo nos contó un fragmento de su vida y de los desafíos que tuvo que superar durante largos años. Su historia inicia en el 2019 cuando a la hija de 5 años le detectan un tumor cáncer en los huesos, la noticia fue bastante chocante para la familia en la cual no sabían si era benigno o maligno o si le harían una imputación, pasa el tiempo llega la pandemia, en diciembre del 2020, se le realiza todos los estudios y efectivamente era para una cirugía, la buena noticia es que no habría una imputación, pero si le tenían que quitar el hueso del brazo y reemplazar por platino porque ya estaba alcanzando el hueso de crecimiento. Detectaron dicha patología cuando la niña cae jugando. Ella nos explica lo que le habían dicho los médicos y cómo detectan dicha enfermedad. El cuerpo hace una fractura patológica; el mismo cuerpo se fractura para sanar y es ahí donde se detecta que es un tumor óseo interno.

"Cuando eso no fue un diagnóstico, sino una radiografía, el diagnóstico se dio después con la resonancia magnética, gracias a Dios tuvimos muchísima ayuda en donde pudimos cubrir todo. Mi hija empezó un tratamiento fuerte en el hospital Acosta Ñu, también estuvo en IPS. En junio del 2021, esto es lo más fuerte, mientras mi nena se estaba



realizando el tratamiento, mi esposo cae con la enfermedad del ACV, y en el transcurso se encontró que tenía una hidrocefalia obstructiva, el cerebro estaba un poco inflamado, sin que nadie sepa, donde me dicen que él tiene 1% de probabilidad de vida, mi hija con tratamiento y mi marido con esas condiciones. Fue todo muy rápido, me dice Diego (el esposo) me siento mal, vómito y nunca más hablé con él, él sobrevivió al ACV, pero quedo con secuelas muy graves, él no se acuerda de nosotros, el quedo con una secuela que se llama demencia vascular, producida por una falla en el cerebro, tanto mi hija como mi marido estaban hospitalizados simultáneamente. Enfatizo.

Y finalizando su historia de vida, Andrea nos menciona que aún existe la solidaridad. Ella vivió de la caridad de la gente, ya que la situación la obligó a dejar de trabajar. Ella obtuvo mucha ayuda de familiares, amigos, fundaciones y de la iglesia a donde asiste. En especial, agradece mucho a la Fundación Hippy Paraguay, pues la acompañaron desde el primer momento. "Empecé una nueva

vida, quedé yo como pilar de la familia, y había que trabajar, como era una mamá de un niño de la fundación que mencioné anteriormente, y ahí me ofrecieron trabajo y es ahí donde empezó mi momento de levante, Hippy me dio una capacitación como para tener un acceso laboral otra vez. En el 2023 llegó el repunte de mi vida, yo empecé a cumplir mis sueños. Es como que la vida ya dio la vuelta, es como que Dios me dijo: bueno, mucho, ya aguantaste, pasaste la prueba, ahora es momento de despegar. Mi hija sano, y para mí sí es un milagro de Dios. La vida dio vuelta la página, mis hijos están bien, volví a trabajar. Y más que nada agradecer a las cuatro fundaciones que me siguen ayudando, que son Hippy, Paraguay, Árame, Huellas de Amor y el Buen Samaritano. Dejando un mensaje para todas aquellas mujeres que están pasando por lo que yo pase decirles, que todo depende de nosotros mismo y de cómo ver la vida antes los problemas, no se desanimen, en algún momento va a pasar, mucha fortaleza, valentía, somos guerreras, kuña mbarete y rendirnos no está en nosotras. Concluyo.

La Asociación Nacional Republicana, Partido Colorado, bastión del Patriotismo Nacional, rindió homenaje a los Héroes. El jueves 27 de febrero en el Salón de los Ilustres de la Junta de Gobierno.

DIOS, PATRIA Y FAMILIA.



Jóvenes deportistas de la Selección de natación de Ñeembucú, quedaron hospedados en Colorado Róga. Obtuvieron 43 medallas.

